
Qatar  garantiza  seguridad
sanitaria  para  el  Mundial
2022
A más de dos años para la celebración de la Copa del Mundo
2022,  Qatar  trabaja  con  diversas  organizaciones  para
garantizar la salud de los participantes y asistentes a la
justa mundialista.

Mohamed  Bin  Abdulrahman  Al  Thani,  ministro  de  relaciones
exteriores de Qatar, señaló que su país trabaja para evitar
cualquier  imprevisto  que  empañe  la  celebración  de  la
competencia. “Qatar trabaja con diferentes organizaciones de
salud para garantizar un Mundial 2022 seguro y sano”.

Manifestó que hay una comunicación continua entre el comité
organizador del Mundial 2022, con diferentes colaboradores,
para asegurar que todas las medidas de seguridad posibles sean
uniformes en todos los recintos deportivos, en busca de las
cuales seguimos trabajando.

Como  parte  de  la  lucha  contra  la  pandemia  de  coronavirus
Covid-19, el emir de Qatar Sheikh Tamim Bin Hamad Al Thani
tomó parte de la Cumbre Mundial de Vacunas 2020.

Confirma Ayuntamiento de SLP
40  mdp  para  rehabilitar
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espacios municipales
Este  año  se  rehabilitarán  no  sólo  Centros  de  Desarrollo
Comunitario, sino también Unidades Deportivas para lo cual, el
Gobierno capitalino tiene proyectada una inversión que supera
los 40 millones de pesos ya aprobados por representantes de la
ciudadanía que integran el Consejo de Desarrollo Social.

El director de Desarrollo Social, Óscar Valle Portilla dijo
tener conocimiento que el área de Obras Públicas se encuentra
en el proceso de contratación de las empresas que se harán
cargos  de  estas  acciones  de  mejoramiento  en  los  espacios
municipales antes mencionados.

Especificó que para Unidades Deportivas la cantidad rebasa los
20 millones, mientras que para los Centros Comunitarios se
destinarán un presupuesto similar.

Con esta inversión millonaria se intervendrán 10 Centros de
Desarrollo  Comunitario,  a  lo  que  se  sumarán  10  espacios
deportivos,  los  que  serán  remodelados  para  dar  una  mejor
atención  a  las  personas  que  son  asiduas  usuarias  de  los
servicios que ofrece el Gobierno de esta capital.

“Ya nos urge que inicien estas obras para que los beneficios
de estas intervenciones sean disfrutados por la población lo
antes posible, además de que los recursos deben ejercerse este
mismo año”, puntualizó Valle Portilla.

Al concluir, el funcionario municipal agregó que también se
busca  en  breve  iniciar  estos  trabajos  ante  la  próxima
reapertura que se espera tanto de los espacios deportivos
municipales, así como de los Centro Comunitarios, lo cual se
hará  de  manera  escalonada,  pero  ya  está  por  comenzar  “y
queremos que todo esté listo”.
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Liga MX podrá volver aún con
semáforo en rojo
La actividad en la Liga MX podrá volver aún con el semáforo en
rojo, así lo detalló el titular de la Dirección General de
Promoción  de  la  Salud,  Ricardo  Cortés  Alcalá  durante  la
conferencia  de  prensa  de  este  viernes,  en  donde  refirió
algunas de las actividades laborales esenciales y recreativas
que  sí  podrán  realizar  los  estados,  aún  en  instancias  de
semáforo rojo, resaltando las actividades deportivas.

Para deportes profesionales habrá un aforo permitido hasta que
lleguemos al nivel amarillo que es riesgo medio, ahí se podrán
abrir los estadios al 50% pero estando en riesgo máximo o
riesgo  alto  se  pueden  llevar  juegos  a  puerta  cerrada”,
comentó.

Cortés fue enfático al señalar que a pesar de que no habrá
gente en los estadios, será imperativo tener aterrizado los
procedimientos y acciones para la reanudación de los deportes
en equipo, con el fin de salvaguardar la integridad de los
deportistas.

Cabe señalar que desde hace semanas la Liga MX ha trabajado de
la mano con las autoridades sanitarias para el protocolo único
que implementaran los equipos, mismo que fue entregado la
semana pasada a la espera de la aprobación de la Secretaria de
Salud.

Ya  lo  hemos  platicado  con  las  autoridades  de  deportes
profesionales  en  nuestro  país  y  se  están  implementando  y
generando  protocolos  específicos  para  salvaguardar  la
integridad sanitaria de los profesionales del deporte como
cuerpos técnicos y todas aquellas personas que participan en
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el desarrollo de deportes profesionales”, indicó.

NBA y Asociación de Jugadores
detallan  reanudación  de
temporada
La Asociación de Jugadores de la NBA, reunida este viernes
para votar el plan de reanudación de la temporada el 31 de
julio  en  Disney  World  (Florida),  anunció  que  seguirá
negociando con la liga algunos detalles todavía por resolver.

El Consejo de Representantes de la Asociación Nacional de
Jugadores de Baloncesto (NBPA) ha aprobado más negociaciones
con la NBA sobre un escenario de reanudación de los juegos con
22  equipos  para  reiniciar  la  temporada  2019-20″,  dijo  el
organismo en un comunicado.

Varios  detalles  siguen  por  negociar  y  la  aceptación  del
escenario todavía requeriría que todas las partes lleguen a un
acuerdo sobre todos los temas relevantes para reanudar el
juego”, agregó.

Por su parte, la cadena ESPN y el medio digital The Athletic
dijeron que en la votación del viernes la asociación aprobó el
formato de competición con 22 de los 30 equipos de la NBA, y
que ambas partes seguirán trabajando la próxima semana en
algunos temas pendientes.

Uno de estos asuntos a negociar es el inicio de la siguiente
temporada, que la NBA fijó el jueves tentativamente para el 1
de diciembre, una fecha considerada prematura por la NBPA.

El plan de la NBA para reanudar la temporada, suspendida desde
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el 12 de marzo por la pandemia de coronavirus, fue aprobado el
jueves por los dueños de los equipos.

El comisionado de la NBA, Adam Silver, dijo el jueves que aún
faltan algunos detalles por cerrar, como la firma del acuerdo
con la compañía Walt Disney para que los equipos puedan usar
su complejo deportivo y alojamientos, y el complejo sistema de
medidas de prevención que se tomarán para resguardar a los
jugadores del virus.

Florian  Wirtz,  el  goleador
más joven en la Bundesliga
El mediocampista ofensivo alemán del Bayer Leverkusen, Florian
Wirtz, se convirtió en el jugador más joven de la historia de
la Bundesliga en marcar, a sus 17 años y 34 días, durante la
derrota ante el Bayern Múnich (4-2).

Batió al experimentado arquero Manuel Neuer con un disparo
cruzado en el área en el minuto 89, cuando el partido estaba
ya decidido para los bávaros.

Menos de un mes después de su debut en la primera categoría,
este internacional Sub-17 batió el récord que ostentaba hasta
ahora Nuri Sahin, que marcó en 2005 para el Borussia Dortmund
con 17 años y 85 días.

Como él, otros talentos marcaron en los últimos años en la
liga alemana antes de cumplir 18 años, entre ellos Julian
Draxler, Christian Pulisic, Timo Werner y Kai Havertz.

Con su participación el 18 de mayo en el partido del Bayer
Leverkusen en Bremen, Wirtz se había convertido en el tercer
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jugador  más  joven  en  participar  en  un  partido  de  la
Bundesliga, después de Sahin y de Yann Bisseck (Colonia).

Racing  Point  descarta  a
Sebastian Vettel
Ante  los  fuertes  rumores  que  ligaban  al  alemán  Sebastián
Vettel con el equipo Aston Martin para la próxima temporada de
la Fórmula 1, el equipo dejó en claro que se mantendrán con
sus dos pilotos, el mexicano Sergio Pérez y el canadiense
Lance Stroll.

Otmar Szafnauer, jefe del equipo Racing Point que a partir de
2021 pasará a llamarse Aston Martin, subrayó que se enfocan
más en lo que significará el cambio de nombre y marca en la
escudería  más  allá  de  pensar  en  algún  reemplazo  de  sus
conductores.

“Han  sido  unas  semanas  interesantes  en  el  mercado  de  los
pilotos, con algunos movimientos que llenaron los titulares”,
comentó el dirigente del equipo que todavía lleva por nombre
Racing Point.

Agregó: “Estoy seguro de que ha mantenido entretenidos a los
aficionados y a los medios ocupados, pero por nuestra parte,
el titular para la próxima temporada es el nombre sobre las
puertas de la fábrica y no los nombres en los autos”.

Así, Aston Martin cuenta con el hijo del dueño, Lance Stroll,
y con el mexicano “Checo” Pérez, quien tiene contrato hasta
2022, para afrontar la campaña del próximo año y así cerrar
las puertas a Vettel, quien dejará Ferrari, equipo que incluso
encontró su reemplazo con el español Carlos Sainz Jr.
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Por lo pronto Otmar Szafnauer se enfoca en el arranque de la
campaña 2020, la cual tuvo un retraso por la pandemia del
coronavirus, que será el 5 de julio con el Gran Premio de
Austria.

“En primer lugar, a nivel personal y en nombre del equipo,
aplaudo el trabajo realizado por todas las partes interesadas
en  los  últimos  tres  meses  para  que  volvamos  a  competir”,
declaró Szafnauer en el portal oficial de Racing Point.

Lamentó que las primeras competencias serán a puerta cerrada,
pero era importante poner en marcha el comienzo del “Gran
Circo” para alivianar la crisis económica que se avecina y que
pegará en los equipos.

“Aunque claramente no sería lo mismo sin los fanáticos en las
tribunas, y echaremos mucho de menos su entusiasmo y apoyo, es
completamente sensato comenzar la temporada a puerta cerrada”,
indicó.

Con miras al otro año aplaudió el cambio de reglamento, que
incluyó la rebaja del límite de costos para que la mayoría de
las escuderías de F1 se puedan mantener en el serial y de una
forma más equitativa.

“Ahora miramos al futuro para construir un nuevo legado digno
de Aston Martin. Estas nuevas reglas financieras le dan a cada
equipo  una  oportunidad  más  equitativa  para  alcanzar  su
potencial y eso solo puede ser positivo para el campeonato. El
futuro pinta brillante y nuestro objetivo es llegar al final
de ese futuro”, acotó.



Diego Balleza, listo para la
plataforma de 10 metros
El clavadista Diego Balleza dijo que la lucha por ganarse un
lugar en la selección nacional rumbo a los Juegos Olímpicos
Tokio 2020 (2021), será reñida debido a que en la prueba de
plataforma de 10 metros hay seis competidores con el mismo
objetivo.

Al igual que yo, en total somos seis en la plataforma de 10
metros, y estoy consciente que todos estamos preparados para
ir a Juegos Olímpicos. Pienso por México y que vaya quien sea
mejor para Méxicoˮ, comentó.

Señaló que en estos momentos está en su mejor forma física, ya
que gracias al confinamiento por el Covid-19 ha priorizado en
el tema para que cuando se regrese a la actividad, lo pueda
hacer sin ningún problema.

Me siento bien físicamente, me he preparado por cuatro años
mental y físicamente, mi meta es la misma y estoy consciente
que voy a hacer lo mejor en caso de ir a los Juegos Olímpicos,
que es lo que más deseo”, afirmó.

Destacó que entrenar en casa es complicado porque los clavados
requiere de estar en la fosa y, aunque utiliza la alberca, no
es lo mismo para perfeccionar los saltos.

Lo que hemos estado haciendo en casa es complicado, ya que
clavados  es  un  deporte  que  siempre  debemos  estar  en  la
alberca. El trabajo ha consistido en la fuerza general, ahora
ya vamos para el tercer mes ha subido un poco la carga,
hacemos yoga para que nos ayude en la flexibilidad y algo de
natación en la alberca de mi familiaˮ, expuso.

En  relación  al  calendario  de  competencias,  apuntó  que
desconoce cuándo verá acción porque debe llegar en el mejor
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momento al segundo control interno para elegir a los que irán
a los Juegos Olímpicos.

Tenemos las series mundiales, sólo podemos asistir a una de
cuatro.  La  FINA  ha  mencionado  que  la  serie  de  Rusia  se
realizará en noviembre, y la otra que quedó pendiente en Tokio
este año, se realizará en febrero del 2021”, comentó.

Autorizan  primer  torneo  de
golf con aficionados
El Memorial Tournament, previsto del 16 al 19 de julio en
Dublin (Ohio), fue el primer torneo del circuito de la PGA
estadounidense en recibir la autorización para disputarse con
público desde la irrupción de la pandemia de coronavirus.

En un comunicado, los organizadores del evento dijeron el
viernes que tienen la aprobación oficial de las autoridades de
Ohio para recibir a aficionados.

El Memorial quiere representar “un ejemplo de cómo los eventos
de reunión pública pueden desarrollarse e implementarse con
protocolos aprobados y aceptados”, dijo el torneo, que avanzó
que en los próximos días detallará las medidas de prevención
que se pondrán en marcha.

Fundado por Jack Nicklaus, el Memorial estaba originalmente
programado entre el 4 y el 7 de junio en el club de golf de
Muirfield  Village  pero  la  pandemia  motivó  su  aplazamiento
hasta julio.

El circuito PGA estadounidense, suspendido desde mediados de
marzo, se reactivará el 11 de junio en el Charles Schwab
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Challenge, en Fort Worth (Texas).

Este torneo y los tres posteriores – Heritage (Carolina del
Sur), Travelers Championship (Connecticut) y Rocket Mortgage
Classic (Michigan) – se celebrarán sin espectadores en el
campo.

Messi entrena en Camp Nou
El delantero argentino del FC Barcelona, Lionel Messi, se
entrenó por primera vez en el césped del Camp Nou tras haberse
perdido dos sesiones colectivas, mientras que el uruguayo Luis
Suárez obtuvo la luz verde de los médicos para volver a jugar,
informó el club este sábado a través de un comunicado.

El séxtuple Balón de Oro y capitán del Barça (32 años) sufrió
una  “pequeña  contractura  en  el  cuádriceps  de  la  pierna
derecha”  que  le  hizo  perderse  los  dos  entrenamientos
colectivos del miércoles y el viernes, por lo que tuvo que
realizar trabajo específico en el gimnasio.

Este sábado se entrenó en el césped del Camp Nou por primera
vez, según la prensa especializada española.

Messi volvió de esta forma al Camp Nou por primera vez desde
el parón del futbol el 12 de marzo en España, debido a la
pandemia  del  nuevo  coronavirus,  pero  realizó  trabajo
específico con carreras y ejercicios de explosividad al margen
de la sesión colectiva, con Nelson Semedo.

“En los próximos días está previsto que vuelva a trabajar con
el grupo”, había precisado el Barça el viernes.

Messi podría reintegrarse a la plantilla de Quique Setién el
lunes, antes del primer partido de reanudación de la liga para
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los blaugranas, el sábado a las 20:00 horas GMT en Mallorca.

Por su parte, el delantero internacional uruguayo Luis Suárez,
operado el 12 de enero del menisco externo de la rodilla
derecha, obtuvo este sábado la luz verde médica para regresar
a la competición, informó el club catalán en un comunicado
este  sábado,  después  de  que  el  jugador  siguiera  el
entrenamiento diario con el resto de compañeros sin sentir
dolor.

Atlas  y  Tigres  preparan
trueque  rumbo  al  Apertura
2020
A la espera de que se defina cómo se retomará el futbol en el
país para el siguiente torneo, los equipos no han parado de
mover sus fichas para armarse de cara al Apertura 2020. En
este caso, Tigres y Atlas estarían cerca de lograr un acuerdo
para intercambiar jugadores.

Según  fuentes  allegadas  a  esta  negociación,  en  este
intercambio estarían inmersos los rojinegros Edson Rivera y
Ulises Cardona, quienes partirían a la Sultana del Norte a
cambio del colombiano Jeison Lucumí, quien es propiedad de los
felinos, pero jugó para Querétaro.

Semanas atrás Pedro Portilla, presidente del club rojinegro,
aseguró que este mercado de verano sería muy atípico debido a
los efectos negativos que tuvo el coronavirus en las finanzas.

Por otro lado, los Zorros aún respiran en la eLiga MX, pues
con Jairo Torres en los controles vencieron ayer 1-0 a Necaxa
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y siguen con opción de acceder a la Liguilla.


